



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA



RIESGO LATENTE

AMLO celebra y califica de responsable y prudente el silencio que ha guardado Estados Unidos sobre las reformas por venir al Poder Judicial.

Los vecinos del norte ya dijeron todo lo que tenían que decir, y más bien debería de preocuparse porque después del silencio viene la acción.

En este momento, cansados de no tener una respuesta seria de parte del Ejecutivo de México, seguramente han de estar revisando el procedimiento para hacer valer el anexo 23 del T-MEC, que señala el compromiso de mantener tribunales independientes o, de lo contrario, decidir los pasos a seguir para resolver de forma definitiva el conflicto generado por México que afecta sus intereses, solución que podría generar una debacle social y económica sin precedentes en el País.

JOSÉ ALEJANDRO GALINA / Cuajimalpa, CDMX